

**Trégor Vidéo.** Loïc Chapron a rapidement présenté aux élus le projet de Trégor Vidéo concernant la création d'une télévision locale en diffusion hertzienne sur un canal de la TNT. Ce projet mené en collaboration avec 3 autres télévisions locales en est actuellement au stade des études. « **Ce qui nous intéresse c'est de mettre en place une télévision participative** », explique le permanent. Plusieurs élus dont Gildas Le Troadec, maire de Trégrom, se sont montrés intéressés par la démarche.

**Atelier relais.** L'atelier relais destiné à Ker Décor sur la zone de Park-An-Itron est en cours de finition. Il fera l'objet d'une convention avec son occupant à partir du 1<sup>er</sup> mars pour une durée de 36 mois avec une gratuité des 2 premiers mois. Un second bâtiment est à l'étude.